



# Sociedad Americana para la Prevención de la Crueldad hacia los Animales

## RESUMEN INTELIGENTE



Calificación emitida por CharityWatch

259

Empleados hacen seis cifras

1

Refugio de mascotas operado

\$11  
MILLONES

Activos en el Caribe

26

perros asesinados al ser transportados en el 2019

\$990  
MIL

En Compensaciones para el director ejecutivo

La sociedad americana para la prevención de la crueldad hacia los animales (ASPCA) se encuentra entre los grupos de derecho de los animales más grandes y antiguos del país, fundado en el siglo XIX. Sin embargo, hoy en día se centra más en promover causas radicales de liberación animal y en promover el bienestar animal.

A pesar de su nombre, la ASPA no está afiliada a las SPCA locales y aporta muy pocos fondos a los refugios de animales. Los registros financieros revelan que la ASPCA tiene más de \$300 millones de inversiones, mientras que solo administra un refugio de mascotas. La ASPCA se ha apartado de su historia original de centrarse en el bienestar animal. Al hacerlo, se ha alineado con grupos radicales como la Sociedad Protectora de Animales de los Estados Unidos para atacar agricultores e impulsar una agenda política extrema.

